



Sur le Parc du Canal

Mecobriq innove dans la brique en terre crue

Accompagnés depuis novembre 2006 par l'Incubateur Midi-Pyrénées, Thierry Perrocheau et Marc Algayrès bénéficient depuis quelque temps d'un double accompagnement au sein de la pépinière d'entreprises Theogone, pour leur projet Mecobriq. Ce projet vise le développement d'un système constructif innovant, basé sur une brique de terre crue compressée, permettant un montage des murs sans joint. Les prototypes ont été mis au point en partenariat avec l'ICAM (Institut Catholique des Arts et Métiers). La commercialisation devrait être engagée avant la fin de l'année.

05 34 50 40 92,

[contact@ldl-technology.com,](mailto:contact@ldl-technology.com)

www.ldl-technology.com